
　妊娠したいと思った時、子宮筋腫が 4つもあることがわかり、とても落

ち込んでいました。ある病院では、体外受精を勧められたくらいです。

この不安をなかなか回りに分かってもらえず、辛い思いをしている時に、

琴江先生に出会いました。

　初めての相談では、一時間以上丁寧に話を聞いてくださり、とても気持

ちが安らぎました。そして、漢方で筋腫を小さくしようと思い、煎じ薬を

10日間ほど煮出して飲みました。

　並行して、川越の埼玉医科大医療センターで、本格的な筋腫の検査をし

にいったところ、なんと妊娠 4週目であることが分かりました。すぐに琴

江先生に報告しましたところ、まるで家族のようにご夫婦で喜んでくださ

り、本当に嬉しかったです。

　漢方が効いたのはもちろんのこと、琴江先生と漢方を通して、精神的な

安定を得て妊娠につながったと思っています。

（埼玉　A子さん　30代）　　　　


